



KULTUR

critiKa – Klausen



IDEENSPEICHER

PROJEKT

Seit Februar 2014 läuft in Klausen die Dokumentarfilmreihe Critika. Hinter dem Projekt des Bildungsausschusses steckt die Idee und vor allem der Wunsch, die BesucherInnen anhand erstklassiger Dokumentarfilme in Originalsprache aus den Bereichen Kultur, Umwelt, Wissenschaft und Forschung, Geschichte und Sozialwesen zum Nachdenken anzuregen. Unterstützt wird das Vorhaben durch die Anwesenheit der jeweiligen Regisseure und/oder Experten des Fachbereichs, welche durch den Abend führen und für Fragen oder Diskussionen zur Verfügung stehen.

Ziel der Veranstaltungen ist es in den verschiedenen Klausner Gaststätten Menschen näher zu bringen und so ein Ambiente zu schaffen, in dem unterschiedliche Meinungen und Standpunkte in einem individuellen, gemütlichen Raum aufeinander treffen.

MASSNAHMEN

Uomini in Guerra - La Grande Guerra tra i monti
Luogo: Café Nussbaumer

Die Aufgabe Südtirols in Kamerun
Ort: Goldener Adler

Alphabet
98% aller Kinder kommen hochbegabt zur Welt.
Nach der Schule sind es nur noch 2%.
Ort: Bischofshof

Höher, schneller, weiter...
Die dunkle Seite von Red Bull
Ort: Gasthof Gamp

Aufbruch nach Unbekannt
Von Lampedusa auf den Brenner
Ort: Rierhof

Im Frühling 2016 verließ die Dokumentarfilmreihe CritiKa erstmals die gewohnten Pfade und beschäftigte sich mit dem Thema Reisen. Im Rahmen dieser 4-teiligen Sonderreihe berichteten die Vortragenden mit beeindruckenden Bildern und Filmausschnitten von ihren Erfahrungen in Äthiopien, Island, der Mongolei und in Bhutan. Die Veranstaltungen werden nach wie vor in unterschiedlichen Gaststätten ausgetragen und fördern explizit den Austausch zwischen den Teilnehmern.

KOOPERATION

Critika wird in Zusammenarbeit mit verschiedenen Klausner Gaststätten organisiert.

DOKUMENTATION

www.ba-klausen.it - [www.facebook.com/Bildungsausschuss Klausen](https://www.facebook.com/Bildungsausschuss_Klausen) - Die CritiKa Veranstaltungen werden an der neuen Litfaßsäule in Klausen angekündigt.

INFO | KONTAKTE

Bildungsausschuss Klausen - Andreas von Lutz - info@ba-klausen.it